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El ministro de Edu-
cación, Nicolás Cataldo, 
enfrentó las dudas que 
surgieron luego del infor-
me que el viernes emanó 
Contraloría, tras una fisca-
lización a la Subsecretaría 
de Educación y Seremi 
de la RM, donde se de-
tectaron que hay $78 mil 
millones sin rendir por 
transferencias que hicie-
ron dichas reparticiones 
del Mineduc. El análisis 
incorpora el periodo en-
tre 2007 y 2023. 

Consultado sobre este 
tema, Cataldo dijo en Es-
tado Nacional de TVN 
que “el año 2022, el Mi-
nisterio de Educación 
instruyó a la Superinten-
dencia de Educación que 
comenzara a levantar los 
informes de rendiciones 
para poder aproximarnos 
a esta situación, intuyen-
do que teníamos algunas 
dificultades, sobre todo, 
con algunos programas, 
y el Fondo de Apoyo a la 

Educación. De hecho, la 
mayor cantidad de esos 
recursos son del Fondo de 
Apoyo a la Educación Pú-
blica por allá entre 2013 
y 2017”. 

En esa línea, recono-
ció que “evidentemente, 
el sistema de rendicio-
nes es arcaico. Es un gran 
tema”.

De todas formas, al ser 
consultado por si existen 
irregularidades, el ministro 
aseveró que “es muy fácil 
poner el manto de corrup-
ción, y creo que eso hay 
que tratar de manejarlo 
con mucha seriedad”. 

El ministro explicó 
que los casos detectados 
son “saldos que han sido 
rendidos pero han sido re-
chazados u observados, 
que por tanto, adminis-
trativamente es imposible 
cerrarlos (...) y hay otros 
casos, en que las rendi-
ciones no se han hecho, 
efectivamente”. 

(Emol)

Descartan irregularidades 
por $78 mil millones

Transferencias sin rendir en educación

Tohá niega “preocupación” por 
entrega de chats de Hemosilla

Tranquilidad en La Moneda

La ministra del Interior aseguró que “si alguna persona tuviera algún vínculo  ●
(...) tendrá que operar la justicia”.

La ministra Tohá dijo que “tenemos plena 
tranquilidad” por el denominado Caso Audios.

de Gobierno, la autoridad 
indicó que “esas palabras 
no son buenas de ocupar” 
y “no nos gustan”. 

“Tenemos total tranqui-
lidad de que no hay nada de 
qué preocuparse a propósito 
de esa investigación. Y si 
alguna persona que tuviera 
algún vínculo con nuestro 
sector en nombrar la inves-
tigación, tendrá que operar 
la justicia. Ojalá que, si eso 
sucede, sea identificada y 
se haga lo que se deba ha-
cer”, precisó. 

Hay que recordar que 
a petición del abogado de-
fensor y hermano de Luis 
Hermosilla, Juan Pablo 
Hermosilla, el fiscal na-
cional, Ángel Valencia, 
determinó entregar los 
más de 700 mil mensajes 
de WhatsApp del imputa-
do. Pero, previo a eso, Juan 
Pablo Hermosilla, emitió 
una declaración en conver-
sación con Radio Infinita 
que no pasó desapercibi-
da: “Yo quiero hacer un 
breve discurso contra la 
hipocresía, a propósito de 
la declaración del Colegio 
de Abogados, a propósito 
de lo que señaló la minis-
tra y a propósito de lo que 

La min is t ra  del 
Interior, Carolina 
Tohá, aseguró este 
domingo que tienen 

“plena tranquilidad” ante la 
revelación de los chats del 
abogado Luis Hermosilla, 
quien se encuentra en pri-
sión preventiva por el caso 
Audio. 

En un punto de prensa 
realizado tras una reunión 
que se llevó a cabo en 
mater ia de segur idad , 
la secretar ia de Estado 
fue consultada por si hay 
preocupación por si las 
conversaciones pueden 
complicar a La Moneda y 
respondió: “No, no tene-
mos ninguna preocupación. 
Creemos que la Fiscalía 
tiene que hacer su traba-
jo, la investigación tiene 
que seguir adelante y te-
nemos plena tranquilidad 
al respecto”.

Luego, en relación a si 
tienen algún plan, afirmó 
que no lo necesitan, pues “es 
una investigación que lleva 
a la Fiscalía y nosotros no 
tenemos ninguna vincula-
ción con esa investigación”. 
Ahora, en cuanto a si “pone 
las manos al fuego” por los 
ministros o funcionarios 

señaló el Presidente de la 
República. Si uno va a 
abrir el teléfono de Luis 
Hermosilla y va a usar-
se para estas cosas que 
ustedes están señalando, 

ábranlo entero. Y veamos 
qué fiscales le pedían fa-
vores a Luis Hermosilla, 
veamos qué minist ros 
le pedían favores a Luis 
Hermosilla”.
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